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（ 本 报 讯 ） 在 朝
向 新 能 源 发 展 ( E B T ) 过
渡并摆脱对煤炭的依赖
领域，印尼仍有许多功
课要做好。这是总统佐
科 维 以 视 频 方 式 主 持
第10届印尼新能源展览
与论坛开幕仪式（Indo 
EBTKE ConEx 2021)上传
达的讯息。总统强调，
有 三 大 挑 战 必 须 先 克
服。

总统指出，印尼未
来面临的三大挑战为：

第一,投资资金从何
而来

佐科维提出第一个
挑战，涉及新能源转型
发展的定向投资。据他
介绍，目前尚不清楚投
资将从何而来。然后，
由于新能源技术将比煤
炭更昂贵，因此尚不知
道谁将为它买单。

“ 1 0 0 0 亿 美 元 的
承诺没有实现，但它从
哪里来。问题的关键是

什 么 ？ 例 如 ， 资 金 来
了，投资的价格比煤炭
还贵。谁来买单这一差
距？这个数字是多达数
百万亿元。人们的电费
都要上涨？这也是不可
能的，“佐科维在周一
举行的 2021 年第 10 届 印
尼新能源展览与视频论
坛开幕 式现场上说。

第二、 新能源利用
的详细资讯

考虑到印尼在能源
转型方面拥有非凡的自
然财富。根据佐科维的
说法，必须有关于如何
处理自然资源的详细信
息。“印尼本身就拥有
418吉瓦的水电、地热、
生物、水下洋流等新能
源的巨大潛力。潜力非
常大。卡延河，哦地热
山地。我知道一切都可
以做到，但投资差距谁
来承担这笔賬？我早些
时候告诉过大家“他解
释说。

为 此 ， 佐 科 维 已
命令海事和投资统筹部
长、能源和矿物资源部
长以及国营企业部长来
制定方案。佐科维要求
从数字到计算都有一个
清晰的分析。

如果所有细节都清
楚，印尼可以说已经准
备好进行能源转型。 佐
科维明年也敢在G20峰会
以主席国地位发言。

“ 谢 天 谢 地 ， 可
以向各国领导人清楚表
达，我们可以实现新能
源转型，并逐步完成。 
如果我们找到了解决方
案，我可以传达。我不
希 望 它 像 2 年 前 和 一 年
前一样，仍旧没有新发
展。如果有，则意味着
我 可 以 完 成 新 能 源 转
型。如果没有，我也不
敢多说，我头晕目眩，
但没有结果。”他说。

第三，开始大力推
进绿色产业

由于印尼已启动能
源转型进程，计划在北
加里曼丹建设绿色工业
园，佐科维也传达了立
即建设该项目的进程信
息。“找到能进来的投
资者，进了就别回到国
家电力公司的档次了，
要自己做好档次，自己
做大产业。有没有人进
来，下个月我们就可以

在北加里曼丹开垦绿色
工业园 ，开发当地拥有
的水电能源，”他说。

佐科维说，现在有
很多投资者或行业想要
参与北加里曼丹绿色工
业园的建设。“我对想

要加入队列的行业感到
惊讶，他们希望他们的
所有产品都被贴上绿色
产品的标签，其价格高
于化石能源产品，”他
解释道。（莉丽)

佐科维强调印尼策划告别煤炭时代
发展新能源必须克服三大挑战

佐科维总统 2021 年 11 月 22 日讲活 第七届海丝国际旅游节在福州开幕

中新网福州11月23日电 (记者 闫旭)第七届“
海上丝绸之路”(福州)国际旅游节(简称“海丝国
际旅游节”)23日在福州启动，活动采取线上+线
下“双线办节”的方式，将持续至12月中旬。

启动仪式围绕“共建海丝之路，共促文旅繁
荣”主题，通过“海丝门户潮涌时”、“派江吻
海共命运”、“一带一路千帆竞”三个篇章，串
联起闽都文化国际展示、权威数据福州发布、海
丝交融互鉴等环节，集中体现福州通过举办海丝
国际旅游节取得的成果。

“福州文旅推介”环节，文旅推介人将福州
历史渊源和“海丝”文化娓娓道来，同时联动大
屏三坊七巷、福山郊野公园、罗星塔、闽江游船
等场景中的实景情景演绎，共同讲述不同视野的
幸福之城，展现清新福建、有福之州独有的文旅
资源。

启动仪式现场发布了《海上丝绸之路文旅产
业大数据报告》，向与会者展示当前“海上丝绸
之路”核心城市旅游出行大数据旅游成果及产业
发展趋势等信息。

文旅合作高峰论坛举办以“共商共建海丝沿
线文旅市场合作机制”为主题的圆桌峰会和多场
平行主题分论坛，与会嘉宾共同探讨“海上丝绸
之路”下文旅产业融合发展的核心热点。


